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福島県浪江町大聖寺

の庫裏に揚げられた家

訓「親父の小言」という

文章が昭和三十年半ば、

評判を呼んで全国に広

がったそうです。今と

は少し時代が違います

が、なるほどと思われ

る言葉ばかりです。皆さんも、この年の瀬に「親父

の小言」と思ってお聞き下さい。 

― 親父の小言 ― 

火は粗末にするな 朝きげんよくしろ 

神仏をよく拝ませ 不浄を見るな 

人には腹を立てるな 身の出世を願え 

人には馬鹿にされていよ 年寄りをいたわれ 

思は遠くから隠せ 万事油断するな 

女房のいうこと半分 子のいうこと八九はきくな 

家業は精を出せ 何事にもかまわずしろ 

たんと儲けて使え 借りては使うな 

人には貸してやれ 女郎を買うな 

女房を早くもて 難渋な人にほどこせ 

生き物を殺すな 年忌法事をしろ 

義理を必ず欠くな ばくちは決してうつな 

大酒は呑むな 大めしは喰うな 

判事はきつくことわれ 世話焼きになるな 

貧乏を苦にするな 火事の覚悟をしておけ 

風吹きに遠出するな 水はたやさぬようにしろ 

塩もたやすな 戸締まりに気をつけろ 

怪我と災は恥と思え 物を拾わば身につけるな 

小商ものを値切るな 何事も身分相応にしろ 

産前産後を大切に 小便は小便所にしろ 

泣きごとは必ず云うな 病気は仰山にしろ 

人の苦労は助けてやれ 不吉は云うべからず 

家内は笑ふて暮らせ 

 

この「親父の小言」は昭和三年、その当時の住職

が三十三才の時、先代の住職が言っていた事を思い

出して書いたそうです。人の琴線に触れる言葉は、

いつの時代にも通じるものだと思いました。 

 

 

 
 

✓ 鴨島 RC、阿波池田 RC、脇町 RCから週報が到

着しています。 

✓ 12 月 28 日と 1月 4日は臨時休会とします。 

 幹事報告 

 ２０２１年度 第２０回 例会プログラム 

●例 会 場 サンコーカルチャーセンター 

●開会点鐘 １９時 

●四つのテスト／ロータリーソング「我等の生業」 

●内 容 会長の時間／幹事報告／総会 

歓迎会 

 会  長  の  時  間 

廣澤誠治  (Seiji  Hirosawa)  

 出席報告 

会員数 出席者数 うちリモート出席 うちメーキャップ 出席率 

25 25 （2） （7） 100% 
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✓ バギオの冊子が届いていますので回覧に回し

ます。 

✓ 先日の財団事業（ティーボール用具の寄付）と

美馬市とつるぎ町の社協にお米を寄付したこ

とを週報に掲載しましたので是非ご覧下さい。 

 

 
 

✓ 廣川公利親睦委員長より 

新年会を 1月 11 日（火）に穴吹町の「冨士本」

で 18 時 30 分より開催します。 

 

 
 

廣澤誠治会長 

今日は総会開催日です。次期役員について審議致

します。それでは会長エレクトである田村さんに議

案の説明お願いします。 

田村光男会長エレクト 

次年度の役員・理事候補

として、（敬称略）会長：田

中光男、会長エレクト：重

田勝博、幹事：岩本修司、

会計：長浦保福、直前会長：

廣澤誠治、ＳＡＡ（理事）：

田中義美、理事：廣川公利、美馬敏彦、三好亘（本

人承諾待ち）で、次年度に臨もうと思いますがいか

がでしょうか。 

全員の拍手をもって承認いただきました。 

 

 

 

田中義美プログラム委員 

美馬市議会から報告です。今話題となっている給

付金の事ですが、美馬市は１２月中に現金で給付す

ることになりました。つるぎ町はわかりません。 

今年度は「奉仕」をテーマに皆さんから卓話をし

ていただいていますが、考えてみると易しそうでな

かなか難しいものです。私たち日本人は、西洋の人

たちとは違ったイメージを持っているように思いま

す。私は人に何らかの思いやりがあれば、その行為

は奉仕であると考えています。今年度前半では重田

会員の奉仕が印象に残っています。これから半年、

引き続き皆さんの思うところの奉仕を語って下さい。 

 

 

メーキャップ（１３名） 

１２月１８日「財団補助金セミナー」出席 

廣澤誠治会長、青木博美会員（２名） 

１２月１８日「ラグビーフェスティバル」参加 

 参加者１１名 

 

 

リモート出席者（２名） 

西谷明彦会員、東谷尚登会員 

 

 

欠席者（１０名） 

岩本修司会員、辻貴博会員、戸島健治会員、林秀樹会員 

澤田篤也会員、三好亘会員、山内浩司会員 

 委員会報告 

 総会 

 卓話 

スマイルボックス 

伊庭雅俊会員 

ティーボール大会のご協力ありがとうございました。 

重田勝博会員 

妻の誕生日のお祝いありがとうございました。 

会長エレクト受けさせていただきます。 

廣川公利会員 

ゴルフ大会で優勝しました。 

澤田篤也会員 

ラグビーフェスティバルのご協力ありがとうございま

した。 


